

# Adventssänger seit 50 Jahren

Liederhort Sudmühle tritt seit 1965 im Altenheim auf

-lk- **MÜNSTER-SUDMÜHLE.** „Die Bewohner freuen sich jedes Jahr wieder neu auf die Veranstaltung“, sagte Heimfürsprecher Wolfgang Steinhausen beim Konzert des Liederhortes Sudmühle im Telgter Altenheim Maria Rast. Da der Liederhort die Einrichtung bereits zum 50. Mal besuchte, war es nebenbei auch ein Jubiläum – und dies wurde mit allen Sängern, ihren Frauen und dem Team des Altenheims gefeiert.

„Wir feiern quasi Goldhochzeit“, sagte Heimleiterin Monika Manthey etwas scherzhaft. Mit den Konzerten im Advent habe der Chor im Laufe der Jahre über 2000 Bewohner erfreut, so Manthey. Dafür bekamen die Sänger, 13 sind übrigens seit dem ersten Konzert da-



**Bereits zum 50. Mal** waren die Sänger des Liederhortes Sudmühle (Archivbild) im Altenheim Maria Rast zu Gast. Foto: cro

bei, neben einer „süßen Erinnerung“ nach dem Auftritt eine CD-Box mit geistlichen Liedern geschenkt.

Auch der dreimalige Meisterchor scheint sich jährlich auf diesen Tag zu freuen, worauf die Rede von Vorsitzendem Andreas Adorf schließen ließ, in der es hieß, es sei jedes Jahr eine tolle Einstim-

mung auf die Weihnachtszeit.

Die Kontakte kamen seinerzeit durch Wolfgang Steinhausen zustande, der sowohl Chormitglied als auch Heimfürsprecher ist. Nach der herzlichen Begrüßung sang der Chor traditionelle deutsche Weihnachtslieder, zudem ein polnisches.